

## Las Medallas de Oro al Mérito en las Bellas Artes se entregarán el 27 de octubre en Santander

La ceremonia será presidida por SS.MM. los Reyes

<u>30-marzo-09.</u> Las Medallas de Oro al Mérito en las Bellas Artes serán entregadas el día 27 del próximo mes de octubre en Santander, en una ceremonia que presidirán SS.MM. los Reyes.

Las Medallas, correspondientes a 2008, fueron concedidas el pasado 20 de febrero por el Consejo de Ministros, a propuesta del ministro de Cultura, César Antonio Molina. Distinguen a las personas y entidades que han destacado en el campo de la creación artística y cultural o prestado notorios servicios en el fomento, desarrollo o difusión del arte y la cultura o en la conservación del patrimonio artístico.

Los galardonados de este año son: Imanol Arias, actor; Juan María Arzak, restaurador; Pilar Bardem, actriz; Miguel Bosé, cantante y actor; Enrique Cerezo, productor; Isabel Coixet, directora de cine; María Colomer, presidenta de "Payasos sin Fronteras"; Victoriano Cremer, poeta, novelista y ensayista; Nacho Criado, artista plástico; Isaac Díaz Pardo, pintor; Rafael Frühbeck de Burgos, director de orquesta; Rosina Gómez Baeza, gestora de arte contemporáneo; Blanca Li, coreógrafa y bailarina; Pedro Iturralde, músico de jazz; José Antonio Labordeta, cantautor; José Manuel Lara, presidente del Grupo Planeta; Charo López, actriz; Juan Antonio Porto, guionista; Francisco Rivera, matador de toros; Cecilia Roth, actriz; Ágatha Ruiz de la Prada, diseñadora; Pedro Serra, mecenas; Alberto Schommer, fotógrafo; Festival de Cine de San Sebastián y Fundación BBVA..